



八浜小だより

令和4年9月22日

<http://www.ednet.tamano.okayama.jp/ps-hachihama/>

中学校区一貫教育校園
玉野市立八浜小学校

⑧はまあいさつチャレンジデー(拡大版)を行いました！！

前回の学校だよりでもお知らせしましたとおり、9月16日(金)に⑧はまあいさつチャレンジデー(拡大版)を行いました。校門には、小学生の児童会のメンバーだけでなく、9月12日～16日まで中学生の生徒会や先生がお花の付いたあいさつアーチやジッチー君で小学生を迎えてくれ、子どもたちに大きな声であいさつをしてくれました。また、国立吉備青少年自然の家から「早寝早起き朝ごはん」運動の一環で『はやおきくん』があいさつ運動に参加してくれました。

子どもたちは、たくさんの人数に驚いたり、着ぐるみを触ったり、いつもに増して元気に登校し、あいさつをしてくれました。毎回、このように大人数でと言うことはできませんが、学校でも今まで以上に「あいさつをして気持ちよかったな。」「あいさつをされて元気になったな。」等の気持ちを育てるために「⑧はまあいさつチャレンジデー」を実施して参りたいと思います。ぜひ、お家でも地域でも子どもたちの元気なあいさつが飛び交う八浜となりますよう、まずは保護者や地域の皆さまが手本となっただけだと助かります。10月の「⑧はまあいさつチャレンジデー」は、7日(金)、18日(火)、28日(金)となっております。ご理解とご協力よろしくお願いたします。



⇒はやおきくんから八浜小のみんなにメッセージをもらいました。はやおきくんからの約束をしっかりと守るようにしましょう！

「さあこれから運動会に向けて頑張るぞ。」という子どもたちや教職員の気持ちを打ち砕くような緊急事態宣言でしたが、13日にまん延防止措置に代わったことを受け、規模を縮小して行うことを条件に運動会(運動参観日)を26日(日)に行えることとなりました。しかしながら、児童生徒への感染リスクが高まっている中、昨年度並みの運動会を計画しておりましたが、少しでも感染リスク避けるために、全校が集まっての開閉会式や競技は中止とし、低・中・高別にプログラムを編成し直しての実施といたします。また、見学についても、各家庭2名以内の大人とさせていただきます。保護者の皆さまにも感染予防対策を徹底していただき、入替制にご協力いただくことといたしました。本来ですと、地域の皆さまやご来賓の皆さまをお迎えし、多くの方々に子どもたちの頑張りを見ていただきたいところですが、コロナ禍での運動会(運動参観日)ということでご理解、ご協力願います。

また、例年ですと高学年の児童が係として運動会を運営していくのですが、分散型での開催のため、空いている教職員を中心に運営に回らせていただきます。そのため、PTA役員の皆さまに保護者の誘導や検温表の確認等でお世話になります。よろしくお願いいたします。初めての試みとなりますので、保護者の皆様方におかれましてもスムーズな入替え等にご協力よろしく願います。

地域の皆さま方におかれましては、運動会(運動参観日)の様子を実施後にHPにアップさせていただきますので、子どもたちの頑張りを見ていただけると幸いです。

【例年と違う運動会(運動参観日)の練習の様子】

